
                           

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 Verbale della seduta del 01/02/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno uno del mese di febbraio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 46837 del 21/01/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dalla Sig.ra Lindita Dhrami, Collaboratore Professionale Amministrativo dell’U.O. 3 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:54 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Di Vincenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Lupo e Sinopoli, con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 09:59 entra il Cons. Buonpasso ed alle ore 10:00, 

lo stesso, esce per motivi istituzionali. 

Il Presidente – Informa che è pervenuta una nota dall’Ufficio di Gabinetto della Questura di 

Palermo sulla ridefinizione delle competenze territoriali dei Commissariati cittadini ed invita il 

Segretario a darne lettura. 

Il Segretario – Legge la nota. 

Durante la lettura del documento, alle ore 10:03, entra il Cons. Di Vincenti ed alle ore 

10:04, entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Comunica che è arrivata risposta scritta in merito all’interrogazione prot. 

1568 a firma del Cons. Di Vincenti avente pe oggetto: Attività di prevenzione e contrasto allo 

spaccio di sostanze stupefacenti nei pressi degli Istituti Scolastici. Stato di fatto delle istanze e 

attività progettuale “Scuole Sicure” (Circolare Gabinetto del Ministero dell’Interno n. 

17287/11/01 Uff. II – Ord. e Sic. Pub. del 26/08/2018) ed invita il Segretario a darne lettura. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Cons. Di Vincenti – Manifesta soddisfazione per la risposta ricevuta a seguito della quale 

presenterà una mozione. 

Il V.P. Schiera – Fa presente che in precedenza aveva chiesto di invitare in Aula qualche 

Funzionario dell'Ufficio Tributi, ma ad oggi non si è presentato nessuno, per cui chiede al 

Presidente se è stato fatto l’invito. 

Il Presidente – Risponde che è stata fatta una interrogazione ma nessun invito. Lo Stesso, in 

considerazione che si è data lettura della nota prefettizia e della risposta all’interrogazione, passa 

alle comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Sottolinea che da circa sei mesi aveva fatto delle note per la rimozione di 

rifiuti ingombranti in Via Bachelet e per il diserbo in Via Altofonte, lato monte, soprattutto vicino 

alle scuole e sostiene che il pericolo di pulci e zecche è molto alto. Pertanto chiede di fare una nota 

di sollecito.  

Il Cons. Dentici – Relazione sul sopralluogo del giorno precedente in Corso Calatafimi dove 

ha constatato di persona che in alcuni tratti il marciapiede è dissestato, al contrario di quanto 



affermava una nota pervenuta dalla RAP dove si diceva che i lavori di ripristino delle strade erano 

stati effettuati. Asserisce che se è stata fatta una programmazione bisogna rispettarla con o senza 

cambio dei Dirigenti. Dal 2017 ad oggi sono stati ripristinati solo alcuni marciapiedi a discapito di 

altri, come appunto in Corso Calatafimi all’altezza del civico 1000. Nonostante ciò spera che la 

manutenzione avvenga al più presto per evitare danni all’incolumità dei cittadini e per evitare un 

esborso di denaro al Comune a seguito di richieste di risarcimento. 

Alle ore 10:26, durante l’intervento del Cons. Dentici, escono i Conss. Buccola, Ruggiero 

e Sinopoli. 

Il Presidente – Replica che, come da programmazione, alcune strade sono state riparate.  

Alle ore 10:35, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

         F.to il Segretario              F.to il Presidente   

Istruttore Amministrativo               Silvio Moncada  

   Maria Calogera Grasso 
 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


